

Veranstaltungsort – JKU Linz

Die IKMT findet an der Johannes Kepler Universität Linz in Oberösterreich statt. Die JKU ist mit ihrer Gründung im Jahr 1966 eine der jüngsten Universitäten Österreichs und vor allem für ihre naturwissenschaftlich-technische Fakultät, die sich zwei Jahre später konstituierte, bekannt. Sie war eine der ersten Universitäten weltweit und die erste in Europa, die ein Mechatronik-Curriculum auf universitärem Niveau einführte.

Die Universität hat sich in den letzten Jahren stark erweitert. Es wurde sehr viel in den Aufbau neuer Gebäude und in die Neugestaltung und Verschönerung des Campus investiert. So ist beispielsweise auch der Science Park mit seinen futuristischen Gebäuden entstanden, in dem der Fachbereich Mechatronik beheimatet ist.

[Der Universitätscampus liegt im nördlichen Teil von Linz angrenzend an das landschaftlich äußerst reizvolle Mühlviertel.](#)

Einige Impressionen aus dem Campus:



(Fotos Eigentum der JKU Linz)

Über Linz

Das an der Donau gelegene [Linz](#) ist mit ca. 200.000 Einwohnern die Hauptstadt von Oberösterreich, einem hochdynamischen Bundesland in Bezug auf Technologie und Industrie, Tourismus und moderne Kunst.

Nutzen Sie die Gelegenheit und entdecken Sie Linz mit einem einzigen Ticket, der LinzCard, die Ihnen freien Zugang zu den Top-Sehenswürdigkeiten (Ars Electronica Museum, Lentos Kunstmuseum, Voest Alpine Steel World, etc.) sowie freien Zugang zu den öffentlichen Verkehrsmitteln und ermäßigte Preise für viele andere touristische Angebote in der Stadt bietet.

Wenn Sie das Wochenende in der Stadt verbringen möchten, finden Sie [hier](#) spezielle Angebote wie die [LinzCard](#) und Hotelreservierungen. Alle weiteren Informationen über die Stadt finden Sie auf der [Website von Linz Tourismus](#).

Linz war 2009 Kulturhauptstadt Europas und ist eine attraktive Stadt mit einer reizvollen Umgebung. Als Ausflugsziel beliebt ist das Salzkammergut (ca. 1,5 Stunden Fahrtzeit von Linz), das mit seinen zahlreichen Seen und Bergen viele Freizeitmöglichkeiten bietet. Wenn Sie Wien und Salzburg besichtigen wollen, können Sie diese Städte leicht und bequem mit der Bahn erreichen (jeweils ca. 1,25h Fahrtzeit).

Nutzen Sie die Gelegenheit und melden Sie sich für die **im Rahmen der IKMT veranstaltete Stadtführung mit Besuch am Pöstlingberg** (geplant für Dienstag, 13.09.2022, nachmittags) oder den eindrucksvollen **Salzkammergut-Ausflug zum UNESCO Weltkulturerbe Hallstatt mit Besuch der Rieseneishöhle und der Fünf-Finger-Plattform** (geplant für Freitag, 16.09.2022) an.